

La poésie des signes

Résidence - danse contemporaine - Olivier Dubois



La compagnie professionnelle de danse d'Olivier Dubois est en résidence artistique au lycée van Gogh pour l'année scolaire 2019-2020.

Trois classes du lycée participent à des ateliers de pratique de danse, de découverte de l'œuvre d'Olivier Dubois, de la notation du mouvement dansé et réalisent un parcours de spectateur au théâtre Paul Eluard de Bezons.

L'exposition Corpus Chorus

Cette première exposition présente l'œuvre d'Olivier Dubois dans toute sa diversité et vous permettra de découvrir son univers et sa réflexion autour du corps.



Elle se compose de 5 photographies grand format tirées de ses pièces chorégraphiques majeures et d'extraits vidéo.

Vous pouvez réagir à cette exposition sur le livre d'or situé à l'entrée.

Une deuxième exposition en janvier se tiendra en salle A autour de la thématique de l'interprète danseur.